

Fastenzeit:

Viernheimer Grundschulen

Von Christina Feifer
17. Feb. 2026



Was der Phönix mit dem Aschermittwoch zu tun hat und warum das Aschekreuz für einen Neuanfang steht, werden die Kinder der Viernheimer Grundschulen ab Aschermittwoch erfahren. Dazu gibt es eine Vielfalt von Gottesdiensten in der Friedenskirche, in der Apostelkirche und in Form von Klassenandachten.

Still werden, Feuer und Asche sinnlich wahrnehmen, aufmerksam das eigene Verhalten in den Blick nehmen und sensibel werden für Gottes Zusage: Jederzeit und verlässlich mache ich alles neu.

Es hat sich bewährt, dies in kleineren Gruppen zu tun und ist für Kinder und Lehrkräfte ein intensives Erlebnis.

Für die Fastenzeit wird es eine Challenge geben zum Thema „Ich mache alles neu“ . Darüber wird dann vor Ostern berichtet werden.

Ramadan (Abend des 18. Februar bis 20.März) und Fastenzeit (18. Februar bis 4. April)

In diesem Jahr fallen diese beiden wichtigen Zeiten zusammen. Lasst uns in interreligiöser Verbundenheit füreinander beten und bewusst wahrnehmen.